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ゲスト 防衛省 航空自衛隊 静浜基地

第11飛行教育団司令兼静浜基地司令

一等空佐 芳賀 和典 (はが かずのり) 様

第2971回例会(第26回) 2月9日(木) 食事12:00～ 点鐘：12:30

皆さんこんにちは。
先日行われました焼津市議会議員選挙において、見事

三期目をトップ当選で果たしました当クラブ所属の石田
江利子君、誠におめでとうございました。
今後も、焼津市の為にも引き続きご活躍下さる様ご期

待申し上げたいと思います。宜しくお願いします。
さて、一昨日次年度地区会員増強委員会が行われまし

た。中村ガバナーエレクトも出席し、お話の中で昨月、
1月末現在での日本の全地区における会員増強の純増率
が一番に躍り出たと言う報告がございました。100名以
上の純増地区は、3地区くらいしかないそうです。
中村ガバナーエレクトからもお褒めの言葉を頂きまし

たが、もちろん私のお蔭ではなく、各クラブが増強に頑
張った成果だと思います。
それと同時に増強も大切ですが、やはり維持する事も

重要であると認識しております。
それには、クラブにおける会員満足度に直結するもの

であり、簡単に言えば、つまらない、面白くないと感じ
るクラブ運営をしない事でもあります。
その中でも例会運営が最重要であり、その例会の面白

さ、楽しさが出席に繋がると共に委員会開催も含め、そ
こで更に親睦感を生み、それが結果より良い奉仕活動に
繋がると言っても過言ではないと考えております。
このクラブに入ってくれ！ではなく、ぜひ入れてもら

いたい！と思わせるクラブでありたいと考える次第であ
ります。やはりそれには様々な課題をクリアして行かな
ければなりません。例えば増強において、以前お話をさ
せて頂きました家族会員、例えば親子会員・兄弟会員・
夫婦会員という身内会員には、例えばですが、入会金免
除・会費三割カットとか特典も考えなければならないと
考えます。
またそうするとそのカットした分はどうするんだと言

う事にもなり、会費にも係わって来る問題でもあります。
当クラブにもそうした潜在的入会候補者が1割は存在

します。
しかしながら、ここ数年は入会者が横ばい状況であり、

現在のこの様な状況の中で、クラブの基盤となる会員数
は当クラブにおいては増強が急務であります。

会長 岡村 延昌 君 今更始まった事ではなく、毎年の課題であります。
以前、JCに所属しておりました時、今は開通した山梨・静

岡間の中部横断道の期成同盟会のスローガンに、「君は太平
洋を見たか？僕は日本海が見たい！」と言う様な言葉がござ
いました。
言い換えますと、「君は100名以上のクラブからの景色を

見たか？僕は倍増した焼津クラブからの景色を見たい！」と
でも申しましょうか、ぜひ皆さんで見ようではありません
か！？それには、私・幹事・増強委員長だけが旗を振っても
ダメです！一人一人が増強委員長の気持ちを持たないと絶対
不可能です。
人口一万人当たりのクラブ会員数の平均は6.数パーセント

と言われております。
焼津に例えますと、80人～90人いてもおかしくは無いと言

う事です。人口三万人の市で50人居るクラブもあります。
他のクラブには出来て当焼津クラブが出来ない訳がないと

固く信じております。
近々に、会員増強委員会からの会員増強プロジェクトが発

表出来ると思います。
その節にはどうか会員諸兄におかれましては、倍旧のご理

解・ご協力をお願いし、会長挨拶とさせて頂きます。
宜しくお願いします。ありがとうございました。



幹事 奥川 将之 君

①２月４日第５回クラブ協議会・第１回次年度クラブ
協議会を行い半期事業報告を行いました。
指摘事項等多々ありました。残り数か月となりまし
た各委員長さんよろしくお願いします。

②2月16日の食事ですが、ヴュッフェとなります。時
間は11時30分からで、食事席は隣のローズの間とな
ります。例会はオーキッドで行います。
尚、例会終了後も14時までは食事を取れますのでご
承知おき下さい。
例会開始は定刻の12時30分からとなります。
欠席届は前日までにお願いします。

③近隣クラブ例会変更通知・静岡県書初め展焼津地区
展からのお礼文を回覧いたします。

3月16日米山記念館への移動例会を開催します。
本日より出欠席の確認をさせていただいております。
スケジュールを配布しました。焼津駅南口の8時半に集
合しバスにて米山梅吉記念館、昼食は鰻の高田屋、三
島大社に参拝、沼津御用邸の記念公園に寄り、焼津に
は17時頃到着する予定です。沢山の会員の皆様の参加
お願い致します。

国際奉仕米山委員会
副委員長 大畑 邦明 君

親睦活動・スマイル委員会
柴田 亜弓 君

「本人誕生祝」
中島 忍 君(S47.2.11)

「結婚記念日」
柴田 英典 君 (H4.2.9)
水野 康男 君 (S50.2.10)
倉嶋 伸康 君 (S45.2.11)

「夫人誕生祝」
多々良 匡 君 (節子様)(2.11)
大畑 邦明 君 (由里乃様)(2.14)

大畑 邦明 君

親睦活動・スマイル委員会
柴田 亜弓 君

2月より社長から会長に就任致しました。同世代よりもひ
と足早くの会長職でためらいもありましたが、私の熱心な
指導の性格、環境の変化を鑑みての就任です。会員の皆様
の更なるご指導よろしくお願い申し上げます。

幹事 奥川 将之 君

①４月例会プログラムが承認されました。
②「焼津モンゴル友好協会」入会は今年度は見送る事
で可決されました。

③2023年度米山記念奨学生「世話クラブとカウンセ
ラー」の引き受けは今年度は見送ると言う事で可決
されました。

④クラブ広報委員会エンドポリオPRの趣意書が可決さ
れました。

⑤国際奉仕・米山委員会移動例会の趣意書と共に、三
島大社への御祈禱料金が可決されました。

⑥社会福祉協議会との災害時における協定書の進展状
況が報告されました。

⑦焼津グランドホテルとの例会覚書決定書が報告され
ました。

⑧次年度会費値上げの件は継続協議となりました。
⑨青少年交換事業説明会の参加者を深沢英雄君・村松
英和君を選出しました。

RLI修了バッチ授与
クラブ研修・DEI委員長 杉本 昭 君

村田昌弘君・清水誠一君・山竹葉子君に
RLI受講が修了したのでバッチを授与しました。



1月30日、豊田小学校の6年生、166人を対象に
杉本昭君が講師として授業を行ってきました。

会員数
出席
数

出席率
1月26日
M-UP

1月26日
確定出席率

2月9日 57(57) 44名 77.19% 2名 84.21%

青島 直久 君（委員会)
大畑 邦明 君（委員会)

卓話者：

防衛省航空自衛隊静浜基地

第11飛行教育団司令兼静浜基地司令

一等空佐 芳賀和典 様

演題「日本の防衛と静浜基地～空の防人」

空にある日本の防衛ということに焦点を当て、実情と静
浜基地の役割について、ご説明を頂きました。
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